



Günter Kuhn lud zum Geburtstagsfest

70 Jahre – und kein bisschen leise. Das traf weniger auf den Jubilar als auf die vielen Freunde von Günther Kuhn (Emco Eigentümer und Inhaber der Baumaschinengruppe Kuhn) zu, die sich am Freitagabend im Kavalierhaus Kleßheim zu einem rauschenden Geburtstagsfest einfanden. Kuhn (im Bild oben mit Andreas, Irmgard und Stefan Kuhn) genoss die warmherzigen Glückwünsche. Unten (v. l.): Rusty, der eine spontane Elvis-Show bot, Stiegl-Chef Heinrich Dieter Kiener sowie der Maler Günter Edlinger, der sich ein „Bild von Kuhn machte“ – um es dem Jubilar zu schenken.

Bilder: SN/KOLARIK